Personalia

Am 13. Dezember vergangenen Jahres wurde an zwei Mitglieder des Entomologischen Vereins Apollo e. V. jeweils die Goldene Ehrennadel des Vereins verliehen.

Laudatio: Verleihung der Goldenen Ehrennadel an Peter PÖTTERS

Dr. Klaus Schurian, Am Mannstein 13, D-65779 Kelkheim/Taunus, Deutschland; k.schurian@apollo-frankfurt.de

Peter Pötters (Mitglied seit dem Jahre 1957) wurde vor allem für seinen unermüdlichen Einsatz auf unserem Grundstück in Königstein mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Ob es darum ging, daß der Eingangsbereich unseres Hauses betoniert werden mußte, mal wieder ein Baum zu fällen war oder – wie immer – Rodungsarbeiten zu erledigen waren, Peter war immer mit großem Eifer dabei. Auch bei schwerem körperlichem Einsatz, Peter ist immer vorneweg und scheint keine Ermüdungen zu kennen. Mit Pickup und viel Werkzeug, Arbeitsanzug und allem

Drum und Dran hat Peter Pötters mitgeholfen, unser Grundstück in Königstein neu zu gestalten. Der Blick auf die Königsteiner Burg ist zwar immer noch nicht komplett zu genießen, aber das ist bestimmt nur eine Frage der Zeit, bis Peter — meist zusammen mit Wolfgang Peuker — den nächsten Baum fällt und wir diesem Ziel wieder ein Stück nähergekommen sind.

Wir hoffen und wünschen, daß Peter Pötters noch lange bei bester Gesundheit ist und uns in Königstein weiterhin unterstützt!

Laudatio: Verleihung der Goldenen Ehrennadel an Alfred WESTENBERGER

 $Dr.\ Hans\text{-}Georg\ Mark,\ Gr\"{u}ner\ Weg\ 4c,\ D\text{-}61462\ K\"{o}nigstein\ im\ Taunus,\ Deutschland;\ hgimark@t\text{-}online.de$

Auf der Weihnachtsfeier des Apollos wurde Alfred Westenber-GER (ordentliches Mitglied seit 1977) am 13. XII. 2014 für seine Aktivitäten im Verein und seine jahrelangen Verdienste in der Öffentlichkeitsarbeit mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Er war und ist immer zur Stelle, wenn es darum geht, den Verein nach außen zu repräsentieren. Ohne sein Mitwirken sind der jährlich stattfindende Aktionstag auf dem Vereinsgrundstück in Königstein im Taunus oder auch das Begleitprogramm der Insektenbörse in Frankfurt am Main kaum denkbar. Seine liebevoll gestalteten Terrarien für die Präsentation heimischer Schmetterlinge und seine fantastischen Schmetterlingsfotografien sind stets ein Highlight dieser Veranstaltungen. Mit seinem großen Fachwissen über die heimische Fauna und Flora ist er wichtige Kontaktperson zur Beratung anderer Institutionen, wie zum Beispiel

dem Palmengarten in Frankfurt am Main, auf dessen jährlicher Frühjahrsausstellung "[g]artenvielfalt" der Entomologische Verein Apollo, nicht zuletzt aufgrund Alfred Westenbergers Engagement, seit Jahren präsent ist.

Das seit seiner Jugend erworbene Wissen macht ihn zu einem gefragten Experten für Vorträge sowie Exkursionen und findet seinen Beleg in der Autoren- beziehungsweise Mitautorenschaft zweier Bildbände über die regionalen Tagfalter.

Er steht mit an vorderster Stelle bei der Organisation der Vereinsausflüge, zu denen er regelmäßig wertvolle Anregungen und Hintergrundinformationen liefert.

Wir wünschen Alfred Westenberger, daß er weiterhin gesund bleibt, seiner Leidenschaft mit der gleichen Freude wie bisher nachkommen und den Verein auch in Zukunft unterstützen kann.





Linkes Bild: Verleihung der Goldenen Ehrennadel des Vereins an Peter PÖTTERS durch Dr. Klaus SCHURIAN. Rechtes Bild: Verleihung der Goldenen Ehrennadel des Vereins an Alfred WESTENBERGER durch Dr. Hans-Georg MARK.

© Entomologischer Verein Apollo e. V., Frankfurt am Main, Juli 2015

ISSN 0723-9912